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Declaration of Compliance 
 

on plastic materials and articles intended to come into contact with food / Für Materialien aus Kunststoff, die mit 
Lebensmitteln in Kontakt kommen 

 

We declare, that the product / Wir erklären hiermit, dass das Produkt: 

Article description/Artikelbeschreibung  Miss Melody Brotdose/ Miss Melody Lunch Box 

TUV Rheinland report number 158225874a 001 

Identity and address of the importer who 
imports the finished article into the 
Community 

Identität und Anschrift der Firma, die 
das Fertigprodukt in die Europäische 
Gemeinschaft einführt 

Depesche Vertrieb GmbH & Co.KG 
Vierlander Str. 14 
 
21502 Geesthacht 

Germany 

Identity and address of the company that 
manufactures the product  

Identität und Anschrift der Firma, die das 
Produkt herstellt 

Stor S.L. 
Paseo General Martínez Campos, 53 
28010 Madrid 
Spain 

 

complies with the Regulation (EU) No 10/2011 related to plastic materials and articles intended to come into contact 
with food and as well as Article 3, 11(5), 15 and 17 of Regulation (EC) No 1935/2004 on materials and articles 
intended to come into contact with food in their respective versions valid at the time of issuing this declaration. / der 
Verordnung (EU) Nr. 10/2011 über Materialien und Gegenstände aus Kunststoff, die dazu bestimmt sind, mit 
Lebensmitteln in Berührung zu kommen, sowie den Artikeln 3, 11 Absatz 5, 15 und 17 der Verordnung (EG) Nr. 
1935/2004 über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen, 
in ihrer jeweils zum Zeitpunkt der Abgabe dieser Erklärung gültigen Fassung entspricht. 

 

When used as specified, the overall migration as well as the specific migration does not exceed the legal limits laid 
down in the corresponding regulation. The test was performed according to the Regulation (EU) No 10/2011. / Bei 
bestimmungsgemäßem Gebrauch überschreitet sowohl die Gesamtmigration als auch die spezifische Migration nicht 
die in der entsprechenden Verordnung festgelegten gesetzlichen Grenzwerte. Die Prüfung wurde gemäß der 
Verordnung (EU) Nr. 10/2011 durchgeführt 

 

The materials and raw materials used comply with stipulations laid down in the Regulation (EU) No. 10/2011. Die 
verwendeten Materialien und Rohstoffe entsprechen den Vorgaben der Verordnung (EU) Nr. 10/2011 

 

The following substances subject to limitations and/or specification are used in the above mentioned product / Die 
folgenden Substanzen, die Einschränkungen und/oder Spezifikationen unterliegen, werden in dem oben genannten 
Produkt verwendet: 

Component(s) Substance 
CAS No. or  

FCM Ref. no. 
Restriction 

Blue Interior of lunch 
box(PP) 

-- -- -- 

Transparent pink Interior of 
lunch box (large) (PP) 

-- -- -- 

Transparent purple Interior 
of lunch box (PP) 

-- -- -- 
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Transparent blue Lid(PP) -- -- -- 

Transparent pink Interior of 
lunch box (small) (PP) 

-- -- -- 

The following dual use substances are used in the above mentioned product / Die folgenden 

Dual-Use-Stoffe werden in dem oben genannten Produkt verwendet:  

Dual Use Substance CAS No. E-No. or FL-No. 

-- -- -- 

 

A functional barrier has not been used in the above mentioned product. / Eine funktionelle Barriere wurde bei dem 
oben genannten Produkt nicht verwendet. 

 

Specification of the intended use or limitations / Angabe des Verwendungszwecks oder der Einschränkungen: 

- Type(s) of food intended to come into contact with the material /  

- - Art(en) der Lebensmittel, die mit dem Material in Kontakt kommen sollen: 

All aqueous, acidic, alcoholic, dairy, fatty and dry foodstuffs. 

Alle wässrigen, sauren, alkoholischen, milchigen, fettigen und trockenen Lebensmittel. 

- Type(s) of food NOT intended to come into contact with the material: 

- Art(en) von Lebensmitteln, die NICHT mit dem Material in Kontakt kommen sollen: 

N.A. / Keine Angabe 

- Duration and temperature of treatment and storage while in contact with the food; 

- Dauer und Temperatur der Behandlung und Lagerung bei Kontakt mit dem Lebensmittel; 

Long term storage for foodstuffs at room temperature condition up to 10 days at 40°C 

Langzeitlagerung für Lebensmittel im Zustand der Raumtemperatur bis zu 10 Tagen bei 40°C 

- Ratio of the area of the food contact material to the volume used to determine the compliance of the plastic food 

contact material or article: 

- Verhältnis der Fläche des Lebensmittelbedarfsgegenstandes zum Volumen, das zur Bestimmung der Konformität des 

Lebensmittelbedarfsgegenstandes aus Kunststoff verwendet wird: 

1dm2:105ml. / 1dm²: 167 ml 

The article complies with Regulation (EC) No.2023/2006 "GMP - Good Manufacturing Practice".  / Der Artikel 
entspricht der Verordnung (EG) Nr.2023/2006 „GMP – Gute Herstellungspraxis“  

 

Issued by: 

Name (Position): Birte Hillmer, Buyer   

Signature:  

   

Date, Place 02nd of February 2022, Geesthacht   

 


